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ふれあい交流センターで健康まつりが開催されま
した。約130人の来場者は、楽しみながら健康に
関するさまざまなコーナーを体験しました。また、
標茶高校の生徒がスタッフとして協力しました。

健康まつりが開催されました10/13

第37回標茶町「少年の主張」大会がコンベンショ
ンホールうぃずで開かれました。出場した町内全小
中学校の代表12人は、自分の将来の夢や生活で気
付いた課題などについて堂々と発表しました。

　  想いを込めて発表しました11/17

東京・標茶ふるさと会（伊藤博行会長）総会・懇親
会が東京都内で開催され、関東在住の町出身者ら約
60人が集いました。懇親会では、本町特産品が振
る舞われたほか、本町にゆかりのある企業による企
業PRなどが行われました。

ふるさと標茶を思い出し11/11

標茶町自治会連合会（千葉誠治会長）は平成30年
度研修交流会を開催しました。研修会では「標茶町
の防災について」の講演や自主防災組織に関する意
見交換会が行われました。また、自治会連合会表彰
も行われました。

安全・安心な町づくりのために11/22

スポーツ講演会（我喜屋優氏を呼ぶ会実行委員会事務局主
催）が開発センターで開催され、沖縄県興南高校理事長兼
野球部監督の我喜屋優さんを講師に講演が行われました。
我喜屋さんは「あいさつは相手に思いを伝え、返す心の
キャッチボール」と話していました。

スポーツ講演会が開催されました11/24

西別小屋友の会が冬支度を行い、まき割りなどの作業
を行いました。作業終了後には道内各地から訪れた仲
間と共に交流会を開き、楽しいひとときを過ごしました。

西別岳山小屋の冬支度を行いました11/3
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平成30年度標茶町総合表彰式がコンベンションホー
ルうぃずで開催されました。在住功労が85人、善行
表彰が３人、勤続表彰が７人、福祉基金条例施行規
則顕彰が３人、教育文化功労が１人それぞれ表彰さ
れました。

町の発展に貢献されました11/3
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標茶町防犯
協会会長の
鐙谷隆之さ
んが全国防
犯功労者等
表彰の「防
犯 栄 誉 銅
章」を受章し、伝達式が行われました。鐙谷さんは「今
回の受章は自分一人ではなく会員や町民の皆さんな
ど多くの方のおかげ」と話しました。

11/15

ありがとうございます

あすなろ道
路道東営業
所（今敏次
所長）の皆
さんが地域
貢献事業と
して、駒ケ丘公園多目的運動広場グラウンドの整地
をしてくださいました。

11/6

町内在住の
画家、笠井
丈生さんが
役場を訪れ、
自身が描い
た絵画作品
を町へ寄贈してくださいました。

11/5

ＪＡしべちゃ
女性部ダイ
ヤモンドの
会（今井昭
子会長、写
真右から２
人目）が役
場を訪れ、会員の皆さんが育てた野菜の収穫祭の売
上金を町へ寄付してくださいました。

11/15

標 茶 町 ス
ポーツ推進
委 員 の 加
茂政志さん
（写真中央）
が、功労者
表彰を受章
し、その報告に役場を訪れました。加茂さんは「こ
れからも幅広い世代でスポーツを楽しんでもらえる
ような活動を続けたい」と話しました。

11/22

牛坂ノブ子
さん（写真
下段中央）
が、日本善
行表彰秋季
表彰を受章
し、その報
告に役場を訪れました。牛坂さんは社会福祉セン
ターの花壇整備や清掃活動など環境美化に努められ
てきたことが評価され、今回の受章となりました。

12/7

行政相談員
を務められ
ている河野
哲 了 さ ん
（写真中央）
が、総務大
臣表彰を受
章し、伝達式が行われました。河野さんは平成９年
から町民と行政への橋渡し役として行政相談員を務
められています。

12/7

次の世代に引き継ぎたい有形・無形の財産の中か
ら、北海道民全体の宝物として選ばれる北海道遺産
に「北海道の集治監（樺戸、空知、釧路、網走、十
勝）」として、北海道集治監釧路分監本館（旧郷土館）
と標茶高校敷地内に所在する文庫が選定され、選定
証の手交式が行われました。

北海道遺産に選定されました12/10


